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皆さまには、日頃よりさまざまな学校活動をサポートいただき誠にありがとうございます。 

2020年 5月 18日（月）に締め切りました今年度の東野小サポーターズ総会決議の結果を以下に

てお知らせいたします。コロナ感染防止対策によりオンライン及び議決権行使書という形式により、

特に新入生の保護者の皆さまには、初めてにもかかわらず説明の場もなくご不便をおかけしましたが、

多くの提出をいただいたうえで、無事にすべての議案承認をいただきありがとうございました。 

また、今回提出いただいた情報は総会決議のみに使用し、決議データはすでに削除いたしましたが、

個人情報の取り扱いについてサポートセンターにて協議を重ね、決議の事後にはなりましたが、今後

のことも踏まえ個人情報取扱細則を策定し、2020年 5月 23日（土）のサポーターズミーティン

グ（オンライン開催）にて、承認を得ました。 

細則はホームページでご確認ください（右上のQRコードより入れます）。 

 

◆総会決議結果～議決権総数 487/有効数 376:提出率 77.21％ 

※提出総数：410：有効決議数 376（うちオンライン提出 367、議決権行使書提出９）、重複 33、無効 1 
※成立要件：有効決議数の過半数で承認 

・第 1号議案 2019年度活動報告について： 賛成 376 ・ 反対 0 

・第 2号議案 2020年度活動計画について： 賛成 375 ・ 反対 1 

・第 3号議案 2019年度決算報告について： 賛成 376 ・ 反対 0 

・第 4号議案 2020年度予算について： 賛成 376 ・ 反対 0 

・第 5号議案 規約一部改訂について： 賛成 375 ・ 反対 1 

・第 6号議案 新年度サポートセンター代表選出： 賛成 375 ・ 反対 1 

 

＊いただきましたご意見への回答 

①見守りボランティアはずっと休止のままなのですか？ 

A.今期は見守り担当をクラスから 2名選出し、自発的な活動に繋げていく予定です。 

②サポーターズでミーティングをしていると記載ありましたがコロナにより活動自粛すべきでは？ 

A.サポ-ターズミーティングもZOOMやメール等を用いて会合を控えて行っております。また、3月末以降、

各ボランティアもすでに活動自粛済みです。 

③紙質を落としカラーを減らして印刷費を削減されては？ 

A.実は配布している紙が最も安い設定のものとなっており、カラー印刷は必要最低限に留めて、納期に余

裕をもった割引を使ったり、折り込みも手作業で行うなどコスト意識を徹底しております。 

④運動会の際に写真が撮りにくい 

A.撮影班の配置について学校側やボランティアと協議を行ってまいります。 

⑤予算が計上されていないようですが今年度は広報誌を作らないのですか？ 

A.今年度は行事や活動が制限されますので、広報ボランティアの皆さんのできる範囲で作成いただくこ

ととし、予備費に計上された予算内での広報誌に取り組んでまいります。 

以上 

東野小サポーターズ総会 2020決議結果と個人情報保護について 


